

RÉGION

Un échange constructif avec le président

Propos recueillis par F.-X. GRIMAUD



Photo J.-N. P.

Bertrand Pancher Président du groupe Libertés et Territoires

Le député du Sud meusien Bertrand Pancher a été reçu, ce mercredi, par le président Emmanuel Macron.

Comment était l'entrevue ?

« Elle a duré une heure dans le cadre de sa rencontre avec les présidents de groupe parlementaire. Ç'a été un échange long et constructif, j'ai senti un

président très à l'écoute. J'ai pu lui remettre une petite note avec mes conclusions pour sortir de la crise. Et la nécessité surtout de revivifier notre démocratie en travaillant à l'après-débat. Il faudra que les conclusions tiennent compte des revendications. J'ai réclamé un Grenelle social et des territoires. »

Qu'attendez-vous concrètement ?

« Un renforcement de notre démocratie participative afin que les citoyens puissent s'assurer des décisions prises. Il y a besoin d'un choc de démocratie. Pour la renforcer, il faut un rééquilibrage de nos institutions. On espère plus de décentralisation et de déconcentration des services, en associant les citoyens. »

Le président s'est montré réceptif ?

« Il réfléchit à un vrai discours de la méthode. Et même de nouvelles méthodes. Il doit tenir compte de la crise vécue : demain ne pourra plus jamais être comme avant. Il a besoin d'analyser l'impact des demandes qui s'expriment. Il faut réussir la convergence quand elles se contredisent : moins de pression fiscale et plus de services publics. Il faudra répondre aux demandes les plus urgentes. »